

Jahreshauptversammlung beim OV Oberfranken-West

Im Gasthof Dinkel in Stublang fand im weihnachtlichen Ambiente am 1. Dezember 2015 die Jahreshauptversammlung des OV Oberfranken-West statt. Über die stattliche Teilnehmerzahl von fast 50 Mitgliedern freute sich die Vorstandschaft, allen voran OV Vorsitzender Jochen Göller, ganz besonders.

Als Gastredner konnte der stellvertretende Bundesvorsitzende Thomas Liebel begrüßt werden.

Nach einer Schweigeminute für die seit der letzten Jahreshauptversammlung verstorbenen Kollegen, nahm der OV-Vorsitzende in seinem Tätigkeitsbericht über das vergangene Jahr Stellung. Neben der Liegenschaftssituation im HZA Bezirk, insbesondere Bamberg und Coburg, ging Göller auf die Neuorganisation der Zollverwaltung und die damit verbundene Neuorganisation der Personalratsgremien ein. Neue Herausforderungen wird sicherlich auch die Tatsache bringen, dass das HZA Schweinfurt ab kommendem Jahr als Ausbildungszollamt fungiert. Im Hinblick auf die 2016 anstehenden Personalratswahlen wurden die Kandidaten/ -innen vorgestellt und die BDZ Liste Oberfranken West einstimmig beschlossen.

Im Anschluss verlas der Kassier Stephan Granget den Kassenbericht und stand den Mitgliedern für Fragen zur Verfügung. Die Kassenprüferin Manuela Mölter bestätigten dem Kassier eine ordentliche und fehlerfreie Kassen- und Buchführung und die Vorstandschaft des OV wurde daraufhin von den anwesenden Versammlungsteilnehmern einstimmig entlastet.

Uwe Förtsch, Ansprechpartner für die Ruhestandsbeamten im OV, informierte die Mitglieder rund um das Thema Ruhestand und gab wichtige Informationen vom Pensionistentreffen in Ebermannstadt an die Anwesenden weiter.

In seiner gewohnt sehr informativen und kompetenten Art informierte Thomas Liebel über aktuelle Geschehnisse in der Gewerkschaftsarbeit und gab einen Ausblick auf kommendes Jahr. Im Anschluss daran durfte Jochen Göller eine Vielzahl an langjährigen Mitgliedern ehren.

Unter Punkt Verschiedenes wurde über den geplanten OV Ausflug 2016 diskutiert. Der Vorschlag des OV-Vorsitzenden, eine Landtagsfahrt nach München zu organisieren, fand bei den Mitgliedern Anklang. Anschließend schloss Jochen Göller die Jahreshauptversammlung, lud die Anwesenden gleichzeitig zum alljährlichen Glühwein trinken in Bamberg ein und wünschte einen guten Heimweg. In gemütlicher Runde fand die Veranstaltung ihren Ausklang.